

FECUNDA LABOR DEL CONGRESO TURISTICO

Confían en que Resultarán Beneficiosos sus Trabajos Para la Ciudad Trinitaria

TRINIDAD, diciembre 5. — Los dos carros agregados al tren de viajeros, llegaron los miembros de la Corporación Nacional del Turismo y de los distintos comités locales, en número de más de sesenta personas, para celebrar el Segundo Congreso Nacional de Turismo, por acuerdo adoptado en año anterior en la playa de Varadero, quienes fueron recibidos por el presidente de la Asociación Local Pro-Trinidad y de la delegación de la Comisión de Turismo, doctor Eduardo López Deustua; su secretario Manuel de J. Becquer Medina; el alcalde municipal René Gregorio Ayala y miembros de distintas corporaciones locales, así como la Banda Municipal. En este acto, se entregaron las llaves de la ciudad a los excursionistas, quienes se encaminaron al Palacio de Brunet, sede de la Convención, donde fueron agasajados.

Las labores del congreso se iniciaron con la colocación de una ofrenda floral junto al busto del apóstol Martí, en el parque de su nombre, donde hizo uso de la palabra el Historiador de La Habana, doctor Emilio Roig de Leuchsenring. Acto seguido se procedió a la apertura de la convención, bajo la presidencia del ex presidente de oficio de la Corporación, por sustitución legal, señor Miguel González Rodríguez, quien pronunció un magnífico discurso.

Se designó vicepresidente al doctor Eduardo López Deustua, delegado de Trinidad, y a Lázaro Lahe-

ra Pérez, de Sancti Spiritus, así como las siguientes comisiones: Preparación Turística y Hospedaje: presidente, doctor Antonio Pérez Manrique, de La Habana; secretario, doctor José Manuel Ruiz Miyar, de Santa Clara. Educación Turística: presidente, doctor Pérez Cubillas y secretario, Manuel Becquer Medina, de La Habana y Trinidad; Propaganda: presidente, Dr. Edelberto Ruiz, de La Habana; secretario, doctor Waldo Medina, Isla de Pinos; Transporte y Aeródromos: presidente, doctor José María Martínez Crespo, de La Habana; secretario, doctor Luis F. Molina, Cienfuegos; Monumentos Públicos: presidente, doctor Emilio Roig de Leuchsenring, de La Habana; secretario, ingeniero Luis Bustamante, Cienfuegos; Organización Local: presidente, doctor Angel Garrí, de La Habana; secretario, ingeniero Silvio Pairo, de Santa Clara; Gobierno: integrada por los presidentes, vicepresidentes y secretarios de las comisiones locales y de preparación turística, así como por el presidente de la convención, Miguel González Rodríguez, el Dr. Eduardo López Deustua y otros.

Se acordó por unanimidad felicitar al Presidente de la República, doctor Grau San Martín; al Ministro de Comercio, en su carácter de presidente nato del Comité Nacional de Turismo, a la prensa nacional y otras personalidades que cooperan eficazmente en esta labor.

Se espera que las actividades de la convención resulten fecundas para esta antigua ciudad, positivo atractivo del turista, tanto nacional como extranjero. Los excursionistas fueron objeto de distintos agasajos, entre ellos fiestas bailables en el Liceo y Recreo de Artesanos, comida en la Playa del Ancón y un ponche ofrecido por el alcalde.—JOSE MARIA PROVEYER.

M. dic 6/44